



Siete sujetos resultaron detenidos por provocar el fuego

# Acción del Gobierno Nacional logra contener incendio provocado en el Parque Nacional Henri Pittier



Más de 120 funcionarios combaten el fuego en la montaña y cuentan con dos helicópteros

I ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué Lorca, realizó un sobrevuelo por el área afectada por un incendio forestal en el Parque Nacional Henri Pittier, en el estado Aragua.

En el Puesto de Comando, instalado para la contingencia, el titular del Ecosocialismo indicó que el Comando Unificado contra Incendios Forestales está desplegado en la línea de la carretera Maracay-Ocumare de la Costa.

"Desde hace tres días estamos desplegados en el trayecto de la carretera de Ocumare de la Costa, en áreas del Henri Pittier, combatiendo un incendio que ha tenido dos puntos de reinicio, debido a los fuertes vientos y a las condiciones atmosféricas", señaló.

"En la actualidad tenemos más de 120 personas combatiendo y dos helicópteros haciendo lo que nosotros denominamos 'Operación Llovizna', para ir refrescando las zonas".

Añadió que se están aplicando ciertas trancas en puntos específicos que se encuentran en zonas de peligro del incendio, pero con total normalidad van pasandolos temporadistas. Las trancas se programan de 20 a 30 minutos y los temporadistas pasan escoltados en caso de cualquier peligro", dijo.

Indicó que los combatientes reciben el apoyo del Sistema Nacional de Riesgo a cargo del vicepresidente Sectorial para la Seguridad Ciudadana y la Paz, y ministro para Relaciones Interiores, Justicia y Paz,

A/J Remigio Ceballos Ichaso y el viceministro para la Gestión de Riesgo y Protección Civil, M/G Carlos Pérez Ampueda.

Señaló que los que atienden el incendio "disponen de un equipo para el combate manual y en este momento se produce un relevo, gracias a los alcaldes de El Limón y Ocumare de la Costa".

Explicó que esta temporada ha sido bastante dura "producto de las condiciones atmosféricas, del cambio climático, del año El Niño por el que estamos pasando y podemos decir que 1.778 incendios a nivel nacional han sido combatidos y extinguidos exitosamente".

Destacó que es importante el papel de la contraloría social del pueblo para

realizarlasdenunciascontra sujetos piromaníacos que atentan contra las zonas forestales de la entidad aragüeña y destacó que en el estado Aragua van siete personas detenidas. por estar presuntamente involucrados en incendios en el parque, mientras que, en estado Mérida, van cinco personas privadas libertad, todos a la orden del Ministerio Público, para que determine las responsabilidades haya lugar.

"Es importante decirle a todos los ciudadanos que denuncien, que estemos muy atentos y alertas a través del 1 x 10 del Buen Gobierno, del 0800-Ambient (0800.262.43.68), los números telefónicos de las gobernaciones y las alcaldías", aseguró Lorca.

Sesión de trabajo de la Vicepresidencia sectorial de Obras Públicas y Servicios

#### Aumenta efectividad en la recolección de desechos y avanza optimización del Rellenado Sanitario en Nueva Esparta

Vicepresidencia Sectorial de Obras Públicas y Servicios (Vsops) realizó una sesión de trabajo en el estado Nueva Esparta, en la cual participaron siete alcaldes de la región.

En la reunión estuvieron todos los responsables del Sistema 1 x 10 del Buen Gobierno en la entidad, el vicepresidente sectorial ministro del Poder Popular para la Energía Eléctrica, G/J Néstor Reverol, el enlace político del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Almirante Giuseppe Alessandrello, el titular de Turismo y padrino de la zona, Alí Padrón, el ministro para el Ecosocialismo, Josué Lorca, y demás titulares de Obras Públicas, Transporte, Atención de las Aguas, representantes de la Compañía Teléfonos de Venezuela (Cantv) y Pdvsa Gas Comunal.

En la cita, se trataron los nudos críticos que se presentan en las alcaldías y el ministro Lorca dio un balance de las actuaciones en el aspecto ambiental.

Al respecto, Lorca indicó que "hemos aumentado la efectividad del sistema de recolección en las zonas turísticas, con la activación camiones de carga lateral que estaban prácticamente desvalijados y fueron recuperados".

Añadió que la optimización del relleno sanitario avanza en más del 75 %. "La fosa que no tenía tratamiento, en los dos últimos años lo ha recibido y está sobre el 80 %. Próximamente vamos a trabajar en la segunda fosa", dijo Lorca.

Agregó que la Isla de Margarita cuenta con uno de los mejores rellenos sanitarios del país.

Sostuvo que se tienen listos los kits de madera



Isla de Margarita tiene uno mejores rellenos sanitarios

para las mesas-sillas que se requieren y está a la espera de que las Brigadas Comunitarias Militares para la Educación y la Salud (Bricomiles) en la

entidad insular culminen las reparaciones de las estructuras, para hacer la entrega y el armado junto con el Ministerio de Obras

Rutas, zonas de recreación y gastronomía para los amantes del ciclismo extremo

## Ministro Lorca promueve el proyecto "La Fuga": un espacio para que jóvenes lleven una vida sana y establezcan una conexión con la naturaleza

I ministro del Poder ■Popular para el ■Ecosocialismo, Josué Lorca, inspeccionó las áreas en las que se desarrolla el proyecto La Fuga, en el kilómetro 15 de la Carretera Panamericana.

En el lugar, el titular del Ecosocialismo recibió de los fundadores Eliud Baudin y Eder Blanco, explicaciones de las labores que mantienen

respecto a la creación de rutas, zonas de recreación y gastronomía para los apasionados del ciclismo extremo

El ministro Lorca indicó que por instrucciones del presidente Nicolás Maduro, se comprometió en promover e incentivar la iniciativa, que busca estimular a los jóvenes en llevar una vida sana y establecer conexión con la naturaleza.



La Fuga se ubica en la Carretera Panamericano





## LA BATALLA COMUNICACIONAL



#### @nicolasmaduro 29/03/2024



Son días de recreación y playa...

Mi saludo para quienes decidieron salir a visitar las hermosas costas venezolanas. Tenemos el país más bello del mundo, así que disfrutemos siempre en unión familiar y con responsabilidad. ¡Un Gran Abrazo!



### @nicolasmaduro 28/03/2024

Qué bonito ver al Pueblo en las calles manifestando su fe y devoción a Jesús de Nazaret, es un tiempo de oración y regocijo para alimentar nuestro espíritu y acercarnos cada vez más al Padre Creador. ¡El Pueblo de Venezuela eleva sus plegarias para pedir por la Paz, la salud y el bienestar de todas y todos!





## @nicolasmaduro 25/03/2024



Hago entrega del Plan de la Patria de las 7 Transformaciones rumbo al futuro, renovado, al calor de los nuevos tiempos y de los nuevos mandatos del pueblo que ha debatido en más de 63 mil asambleas las propuestas de este tiempo histórico. ¡Vayamos a convencer con argumentos, verdades y sentimiento profundo de amor a la patria, al pueblo y preparémonos para vencer! ¡Somos Alegría, Somos Mayoría!

SÍGUENOS EN REDES SOCIALES



@MINECOFICIALVE



@MIECOSOCIALISMO



**MIECOSOCIALISMO** 

